

Die Schnapsidee

Wer kam eigentlich auf die Idee, Schnaps zu brennen? Eine Schnapsidee war es sicher nicht. Anders als manch andere Idee ...

Echte Freunde machen tolle Geschenke – zum Beispiel einen Bungee-Sprung von einer Brücke in die Tiefe oder eine Reise in den Dschungel. Wenn der Beschenkte allerdings unter Höhenangst leidet beziehungsweise Angst vor Schlangen und wilden Tieren hat, dann dürfte die Überraschung misslingen. Sofort würde dann gefragt: „Wie bist du denn nur auf diese Schnapsidee gekommen?“ Schnaps ist ein alkoholisches Getränk mit einem sehr hohen Alkoholgehalt. Wer viel Schnaps trinkt, macht unsinnige, verrückte Dinge – wie jemand, der eine Schnapsidee hat. Wem allerdings nüchtern keine Idee für ein Geschenk kommt, der kann eins tun: einen Schnaps trinken.

Autorin: Katharina Boßerhoff